

Colombianos salieron a pedalear para pedir por la liberación de los secuestrados israelíes en Gaza



Cientos de colombianos se unieron a la iniciativa global de solidaridad convocada por el equipo de ciclismo de Israel, Israel Premier Tech (IPT), y la Federación de Ciclismo de Israel (ICF, por sus siglas en inglés) con el objetivo de recordar los 100 días que han pasado desde la trágica masacre del 7 de octubre de 2023. En este lamentable suceso, más de 1.200 israelíes perdieron la vida y 240 personas fueron secuestradas por los terroristas de Hamás en la Franja de Gaza.

Miles de personas en todo el mundo participaron en actos de solidaridad celebrados tanto en el Velódromo de Tel Aviv como en las plazas centrales de distintos países. En el caso de Bogotá, cientos de personas se unieron a la iniciativa, pedaleando por la Ciclovía de la capital para recordar a los secuestrados que aún permanecen en cautiverio y exigiendo su pronta liberación, con camisetas alusivas en las que se resaltaba la frase "¡Libérenlos YA!".

El embajador de Israel en Colombia, Gali Dagan, expresó su agradecimiento al respaldo brindado por Macabi Colombia y la Comunidad Yovel durante la realización de este emotivo acto. "Hoy recordamos 100 días desde la trágica masacre del 7 de octubre, un día que quedará marcado en nuestra memoria. En ese fatídico momento, 3.000 terroristas de la entidad genocida Hamás ingresaron a nuestros pueblitos. Esta organización terrorista ha gobernado la Franja de Gaza desde 2007 y su carta fundacional llama a la destrucción del Estado de Israel", enfatizó Dagan.

Continuó diciendo: "El 7 de octubre, estos salvajes terroristas invadieron hogares, segaron vidas enteras, quemaron a personas vivas, perpetraron decapitaciones, llevaron a cabo violaciones masivas de nuestras mujeres y secuestraron a más de 240 personas. Hamás se revela como el verdadero genocida en esta trágica historia".

Es de recordar que el pasado 7 de octubre más de 240 personas fueron capturadas. En la actualidad, 136 de ellos, incluyendo mujeres y niños, continúan siendo retenidos por los terroristas de Hamás. Los testimonios desgarradores de aquellos que han sido liberados generan profunda angustia entre los familiares de quienes aún permanecen en cautiverio.

Al respecto, el embajador señaló que, en la actualidad, más de 130 ciudadanos israelíes se encuentran en calidad de secuestrados en Gaza, retenidos en túneles para los cuales los terroristas han destinado cientos de millones de dólares. Fondos que, vale señalar, pudieron haberse invertido en el desarrollo del pueblo palestino en la Franja de Gaza.

"Entre los más de 130 secuestrados se incluyen ancianos que necesitan con urgencia medicamentos y, hasta el momento, no han recibido la visita de la Cruz Roja Internacional. También hay niños, como el pequeño Kafir Bibas, quien cumplirá un año en cuatro días. Más de un tercio de su vida ha transcurrido bajo el control de estos salvajes terroristas. Este evento sirve como un llamado urgente a la liberación de todos nuestros compatriotas secuestrados. Pedimos su liberación inmediata, al igual que la de todos los secuestrados en el mundo, incluyendo a los colombianos", lamentó el embajador.

Al concluir su discurso, Dagan aprovechó la ocasión para expresar su solidaridad y condolencias en nombre del Estado de Israel al Estado colombiano y a los familiares de las víctimas, respecto al trágico desastre ocurrido en la vía entre Medellín y Quibdó en el Chocó.

Como cierre del evento, el gran rabino Alfredo Goldschmidt condujo una emotiva oración, dedicada a los secuestrados con la esperanza de su pronto retorno a casa, así como por todas las personas que han perdido la vida desde la masacre del 7 de octubre.